

Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU

Digital Hub Initiative des Bundes

Wir fragen den Senat:

Wie bewertet der Senat Ansätze, die Zusammenarbeit von Unternehmen, Gründern und Wissenschaftseinrichtungen auf engem Raum durch sogenannte „Digital Hubs“ zu fördern, an denen neue Ideen und digitale Innovationen entstehen?

Aus welchem Grund ist Bremen nicht Teil der Digital Hub Initiative des Bundesministeriums für Wirtschaft und Energie?

Wie ist in diesem Zusammenhang die Aussage von Bürgermeister Carsten Sieling (SPD) auf der Konferenz Digitale Zukunft@bremen am 01.11.2017 zu verstehen, der zu diesem Thema bemerkte: „Mal gewinnt man, mal verliert man“?

Jörg Kastendiek, Susanne Grobien, Thomas Röwekamp und Fraktion der CDU